

INTERVENCIÓN DE LA REPRESENTANTE PERMANENTE DE CUBA, ANAYANSI RODRÍGUEZ CAMEJO DURANTE LA SESIÓN DEL 18 GRUPO DE TRABAJO SOBRE EL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DE URUGUAY. Ginebra, 29 de enero de 2014.

Sr. Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de la República Oriental del Uruguay, le agradecemos el excelente informe presentado y las explicaciones adicionales brindadas. Les felicitamos por la implementación de las recomendaciones aceptadas durante el primer ciclo del EPU.

Resulta encomiable la Estrategia Nacional de Infancia y Adolescencia, cual identifica un grupo de problemas y traza metas e indicadores para su solución. Es loable el trabajo del Consejo Nacional de Género respecto a un anteproyecto de ley para la promoción de la igualdad de derechos y oportunidades de mujeres y hombres.

Deben resaltarse los logros de Uruguay y la voluntad política de su Gobierno en la lucha contra la pobreza, que permitió disminuir en casi un 10% en

menos de cuatro años el porcentaje de personas que viven por debajo de la línea de pobreza.

Merecen especial reconocimiento los programas en el sistema educativo y el aumento de los recursos destinados al mismo, así como el compromiso voluntario de introducir un grupo de indicadores de progreso para evaluar el comportamiento de los derechos económicos, sociales y culturales.

Cuba recomienda a Uruguay:

1. Continuar tomando medidas que garanticen la eliminación de la pobreza.
2. Continuar los esfuerzos del Gobierno que garanticen el perfeccionamiento de su sistema educativo y de salud, así como el avance en materia de otros derechos socioeconómicos y culturales.

Muchas gracias.